



30. August 2013

Schweizerischer Tag der Fischerei Behindertengängiger Steg in Martinach eingeweiht

(IVS).- Das Wallis beteiligt sich aktiv am ersten Schweizerischen Tag der Fischerei am 31. August. In Visp, Siders, Susten und Monthey finden verschiedene Veranstaltungen statt. In Martinach wird ein Angelsteg für behinderte Personen eingeweiht.

Am Schweizerischen Tag der Fischerei, der unter der Schirmherrschaft des Schweizerischen Fischereiverbandes steht, soll der Bevölkerung aufgezeigt werden, wie Fische leben, was die Welt im und am Wasser braucht und wie es um die Artenvielfalt und die Gesundheit der Gewässer steht. Er bietet aber auch die Möglichkeit, mehr über das Hobby Angeln, die Ausbildung, die Techniken und das Naturerlebnis zu erfahren.

Aus gegebenem Anlass wird auch ein Angelsteg für Personen mit Behinderung eingeweiht. Angelegt wurde diese Holzkonstruktion am Teich von Rosel bei Martigny. «Die Idee für den Bau des Stegs kam zustande, nachdem wir verschiedentlich Anfragen von behindertennahen Vereinen erhalten hatten, die Einführungskurse ins Fischen durchführen wollten. Während es beispielsweise in Frankreich bereits eine entsprechende Infrastruktur gibt, sind bei uns solche Einrichtungen noch äusserst rar», erklärt Didier Lugon-Moulin, Fischereiaufseher bei der kantonalen Dienststelle für Jagd, Fischerei und Wildtiere (DJFW). Die Dienststelle kam für einen Teil der Baukosten auf, zusammen mit dem kantonalen Sportfischerverband und dem Forstrevier Martinach/Trient-Tal, welches zudem, im Einverständnis mit der Stadt Martinach, den Steg errichtete.

Der Standort Rosel wurde wegen seiner leichten Erreichbarkeit gewählt. Ein Parkplatz befindet sich in der Nähe, und der flache und stufenlose Zugangsweg ist für Rollstuhlfahrer besonders gut geeignet. Weitere Stege dieser Art werden an diesem Standort wahrscheinlich im Rahmen des laufenden Renaturierungsprojekts entstehen. Es gibt auch Pläne, je einen Baggersee im Ober-, Mittel- und Unterwallis entsprechend auszustatten.

Ob man eine Fischzucht, den Tag für Sportfischer, das "RISE"-Fliegenfischer-Filmfestival besuchen oder sich das Auswerfen einer Angelrute zeigen lassen will... an diesem Samstag, dem 31. August, hat man dazu die Gelegenheit in Visp, Siders, Susten oder Monthey anlässlich des ersten Schweizerischen Tages der Fischerei.

Auskunftsperson: Didier Lugon-Moulin, Dienststelle für Jagd, Fischerei und Wildtiere, Tel. 079 355 39 07. Die Anlässe in den einzelnen Regionen finden Sie auf www.sfv-fsp.ch (Schweizerischer Fischereiverband)

